



en bref

BRIDGE

1.500 € pour Teo-Touraine

92 joueurs ont pris part, le week-end dernier, au 16^e Tournoi de bridge de Vouvray organisé par le Rotaract et le club tourangeau de bridge. Cette compétition a permis de réunir un bénéfice de 1.500 € qui sera versé à l'association Téo-Touraine qui mène des actions humanitaires dans le domaine de neurochirurgie au Burkina Faso. Récemment, un jeune Burkinabé de 5 ans, Roger, a ainsi été opéré d'une cranioténose à l'hôpital Clocheville. Il a depuis rejoint son pays après un séjour de convalescence dans une famille d'accueil à Joué-lès-Tours.



Le petit Roger a été opéré à Clocheville.